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福岡市の職員数は15,882人でその

除くと人口1万人当たりで107

少なさです。市職員の採用試験倍率

が7倍ですのでそれを超える人気

人採用されましたが、在職3年未満

でも二桁の退職者がいます。 

 新人のフォローと保護課の配置

育成することを指摘しました。

るため新規の採用に力を入れるよう

 

29年度決算特別委員会で山口議員が
一般会計は91億円、特別会計は

こども食堂の支援について、

ていただいています。開催回数

も初期費用を負担しています。

て、会場とスタッフの確保に苦労

公民館の使用や学習をセットにした

に支援することを強く要請いたしました

本市職員の人材確保と育成について

こども食堂の支援について

また運営者同士の意見交換会

くらいは開催するよう提案いたしました
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でその内教職関係者6,722人を

107人です。20政令市中第1位の

採用試験倍率は、約11倍で、全国平均

人気があります。29年度は302

年未満の退職者が10人とこれま

 

配置が多い点を指摘し、全体で

。また、技術系の職員が減少す

れるよう意見を述べました。 

年度決算特別委員会で山口議員が
億円、特別会計は67億円の黒字でした

、福岡市では47団体が活動し

開催回数に応じた補助金と開設時に

。運営者からの要望を紹介し

苦労されている点を踏まえ、

をセットにした食堂を開催できるよう

いたしました。 

山口議員は、10月

特別委員会の総会質疑

今回の委員会では、

①本市職員の人材確保

②こども食堂の支援

 質疑を行いました

最終日は、各会派の

採決が行われ賛成多数

認定いたしました。 

 

本市職員の人材確保と育成について

こども食堂の支援について 

意見交換会ができていなかったので、悩みや課題解決

いたしました。すべての子どもたちが楽しく

学校とも連携するよう支援を依頼しました。

平成 30年 秋号  №54 
発行所） 公明党 福岡市議団  
中央区天神1-8-1福岡市議会 

092-711-4728FAX：092-741-4597 

年度決算特別委員会で山口議員が登壇 
億円の黒字でした 

月5日の29年度決算 

総会質疑に登壇しました。 

、 

人材確保と育成 

支援について 

いました。 

の意見開陳の後、 

賛成多数で29年度決算を 

 

本市職員の人材確保と育成について 

課題解決のため2ｹ月に一度

しく成長できるよう地域

。 
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福岡市総合体育館が

福岡市総合体育館がアイランドシティに

完成し、いよいよ12月に開館

地上 4階建て敷地面積は、約

駐車台数は約 500台止められます

約 5,000席へは、外階段を使

場でき、メインアリーナは、天井

あり西日本最大級です。バスケ

ー4面、バドミントン16面で

す。弓道場は10人立ちができます

この会場は、国際大会基準も満

館ではキッズルームやボルタリングができるトレーニングルームも

福岡市美術館の建て替えが完了
 福岡市美術館は、2019年 3月

アルオープンします。今回の改装

直接入館できるようになりました

にレストランは2階に設置されます

ルが行います。また版画工作の

民ホールギャラリーも壁で仕切

利用していただけるようになりました

所蔵品を移動させて 3月には全作品

す。名作のウオーホール・シャガール・ダリ・バ

スキアなど展示します。開館を楽

ださいませ。 

福岡市総合体育館が2018年12月2日に開館します

ご意見･ご質問･ご要望

TEL:711-4728 FAX:741

山口つよし
≪担当役職≫ 

議会運営委員会理事 

第2常任委員会委員 

九大移転跡地対策協議会会長

がアイランドシティに

開館いたします。

約 4万㎡です。

められます。観客席

使いそのまま入

天井まで高15m

バスケ 3面、バレ

で利用が可能で

ちができます。 

満たしており、また観客スペースも設置されています

はキッズルームやボルタリングができるトレーニングルームも設置

福岡市美術館の建て替えが完了2019年3月開館します！
月 21日にリニュ-

改装で大濠公園から

できるようになりました。カフェが1階

されます。運営はホテ

の場所や小劇場、市

仕切り多くの皆様に

していただけるようになりました。 

全作品が見られま

のウオーホール・シャガール・ダリ・バ

楽しみにお待ちく

日に開館します！ 

要望をお寄せ下さい 

4728 FAX:741-4597 <議員控室> 

つよし 

 

 

九大移転跡地対策協議会会長 

されています。体育

設置されました。 

月開館します！ 


